

Pour mettre un cran d'arrêt aux tentations et dégénérescences spontanées du mouvement étudiant face à ses contradictions : le réformisme et le révolutionnarisme. Il importe à cet égard que la Ligue n'apparaisse pas comme une avant-garde étudiante, mais comme une organisation d'avant-garde intervenant dans le milieu étudiant. En particulier, la Ligue doit structurer sous son contrôle une trame rouge qui intervienne à la fois au sein et hors de l'université (sur les grands ensembles et les entreprises) pour donner une alternative au populisme latent du mouvement étudiant et investir les forces militantes nécessaires au développement prioritaire de l'implantation ouvrière.

2) Les cercles rouges et les cellules de la Ligue doivent définir pour le mouvement étudiant des initiatives politiques tactiques à partir de la situation politique d'ensemble, nationale et internationale. Dans cette perspective, il importe d'être capable de proposer des initiatives tactiques portant sur des problèmes universitaires, même si la conscience politique du mouvement étudiant est déterminée avant tout par la lutte des classes dans son ensemble, et les forces extra-universitaires. A cet effet, l'analyse actuelle de l'institution universitaire constitue une urgence dans la mesure où seule une connaissance précise de sa réalité actuelle en mutation permet de définir de façon précise les structures de mobilisation du mouvement (C.A., brigade d'intervention) et leur fonction.

3) En conséquence, l'intervention dans le milieu universitaire suppose la combinaison de trois structures :

— les cellules de la Ligue et les cercles rouges qui assureront une permanence politique au sein du mouvement et introduisent un point de vue politique qui domine le cadre universitaire au lieu d'en être le simple produit.

— les structures de mobilisation du mouvement qui vivent de façon intermittente et sporadique et dont la permanence politique ne peut reposer que sur notre hégémonie politique. Cela signifie que les structures unitaires, U.N.E.F. ou C.A. peuvent encore jouer un rôle, à condition que nous les animions, la conquête des A.G.E. demeure un objectif important, à spécifier selon les cas.

— les camarades de la Ligue doivent distinguer entre les structures intermittentes de mobilisation du mouvement et les structures conjoncturelles de lutte du milieu : comité de grève, de département, etc.

Le C.C. est mandaté pour répondre aux tâches qui découlent de ce qui précède : brochure sur l'historique et le rôle actuel du mouvement étudiant, analyse de la réalité actuelle de l'université, propositions précises tactiques pour intervenir dans la décomposition des structures unitaires (U.N.E.F.) qui ne disparaissent pas pour autant de but en blanc. Dans cette période où l'intervention étudiante doit subordonner aux priorités du travail ouvrier, et où les problèmes tactiques dans le mouvement supposent une direction réelle du travail étudiant, elle est placée sous la direc-